

令和5年度

# 南ヶ丘小だより

Newsletter from Minamigaoka

校訓 心をみがき 体をきたえ 夢を大きく

学校教育目標 郷土に誇りを持ち 未来を拓く

心豊かな子どもの育成 (合志中校区共通目標)

令和5年6月9日 第8号 文責 澤田

## 運動会へのご来場をありがとうございました。

絶好の運動会日和の中で無事に事故もなく運動会を終えることができました。保護者や地域の皆様の応援と見守り、そして片付けのお手伝いまでご協力いただき、大変ありがとうございました。来賓の皆様のご参観もありがとうございました。近隣の皆様にはこれまでの練習期間、放送を使つての練習を見守っていただきありがとうございました。

児童らは、ご家族が見に来て下さることをとても楽しみにしていましたし、練習の何倍も集中して、係活動もしっかりこなし、下級生の見守りなど、本当によく動いていました。全てのプログラムを全員で見つて応援して、心を一つにできた素晴らしい運動会ができました。児童の底力をみせてもらいました。これから、学校として益々伸ばしていかなばと気持ちを新たにしたいところです。学校では、今後も各団で互いに切磋琢磨し、委員会活動や学年の活動を発展させ、上級生と下級生のふれあいも大事にして、南ヶ丘小学校のバトンをしっかりつないでいく、南ヶ丘小の新しい伝統を創り上げていきたいと思ひます。

後日、PTA役員会でいくつか保護者からの意見として報告があり、①6年生の親子が参加できるプログラムがあればいい。②プログラムをもう少し増やしてほしい。③保護者用テントがほしい。④子どもが途中、水筒の水を飲み干してしまい、補給してあげたかったのにテントに近寄れずできなかった。⑤もっと観覧できる場所を増やしてほしい。⑥小さい子どももいたので涼しく休憩できる場所がほしい。自立式テントを置かせてほしい。などのご意見でした。学校行事(授業の一環)として来年度、取り組み可能なことは、検討していきます。事前に学校から無断駐車禁止についてお願いをしていました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。残念ながら東門側に何台も駐車されていて、近隣の方が車を動かせない状況がありました。また、敷地外でしたが、喫煙される方のたばこのにおいが近隣の方のご迷惑になっておりました。クレームのお電話をいただきましたのでご報告します。住宅街の中の学校ですので、ご不便もありますが、今後ご理解ご協力をおねがいします。

